



La Asociación Desarrollo traslada parte de su sede a la antigua Escuela Hogar

La remodelación de los nuevos espacios fue posible gracias a la aportación de las familias socias, la **Fundación ONCE** y la Caixa, así como a la cesión del espacio por parte de la Junta

T. ROLDÁN / ALBACETE

La Asociación Desarrollo presentó en sociedad su nueva sede, que ocupan desde el pasado mes de mayo, y que se ubica en el edificio que antes albergó la Escuela Hogar en el colegio Ana Soto.

La falta de espacio en su anterior sede, en la calle Bilbao, les hizo buscar un lugar complementario, ya que se mantienen estos espacios como centro de día para los adultos, es decir, para los mayores de 18 años, un recurso que está conveniado con la Junta de Comunidades que es quien deriva los ca- sos al mismo. El resto de servicios que presta la Asociación Desarrollo

llo que se ocupa de la atención de niños y mayores con trastornos del espectro autista y sus familias, como son los de atención terapéuti- ca, inclusión en la comunidad, deporte adaptado, ocio inclusivo y Wings (Formación para la transición a la Vida Adulta), se han trasladado a la nueva ubicación de la antigua Escuela Hogar.

Para ello, ha sido necesaria una remodelación, en cuyo acondicio- namiento la asociación ha invertido 27.000 euros, que ha sido sufragado con la aportación realiza- da por las familias socias, la **Fundación ONCE** y la Caixa. En el acto de inauguración de este nue-



El presidente de Desarrollo informa al alcalde y concejales de los cambios. / A. P.

vo espacio, el alcalde de la ciudad, Manuel Serrano, reiteró su com- promiso con las asociaciones so- ciosanitarias de Albacete, asegurando que «gracias a la unanimidad que existe en el Ayuntamiento, seguiremos dispensando recursos a estas entidades» para colaborar con la gran labor que realizan a favor de las personas más vulnera- bles y sus familias.

En este sentido, el primer edil aseguró que «cuando se trata de ayudar a las personas más nece- sitadas, no hay ideologías ni colo- rado político porque existe un de- nominador común que es el compromiso», que se demuestra «con cercanía, atención y escucha activa».

Con el objetivo de dar una ma- yor visibilidad al trabajo que reali- zan las personas mayores de 18 años en los talleres del centro de día de Desarrollo, el alcalde recordó que el Ayuntamiento viene ad- quiriendo las piezas de cerámica de edificios y símbolos represen- tativos de Albacete que entregar- los en actos institucionales.